



consejo de enfermería de la comunidad valenciana

Revista interactiva de cecova televisión

www.cecova.tv

Año III Nº1-2013

Entrevista de los presidentes colegiales de Enfermería con el conseller de Sanidad

http://cecova.tv/index.asp?id=1382





El presidente del CECOVA, José Antonio Ávila, y los presidentes de los colegios de Enfermería de Valencia, Juan José Tirado; Castellón, Francisco Pareja; y Alicante, Belén Payá, mantuvieron un primer encuentro con el nuevo conseller de Sanidad, Manuel Llombart. Durante la reunión, la Organización Colegial de Enfermería demandó que 2013 "no suponga más recortes económicos en el colectivo de Enfermería, sino que, al contrario, se avance en sentido inverso para ir compensando paulatinamente la pérdida de poder adquisitivo".

En este sentido, el presidente del CECOVA apostó por "la unión de todos los representantes del colectivo enfermero para devolver a Enfermería las condiciones laborales, profesionales, sociales y retributivas anteriores a las medidas de ajuste". Además, Manuel Llombart y los representantes colegiales de Enfermería de la Comunidad Valenciana abordaron temas como la necesidad de legislar la seguridad en la actividad clínica y los materiales de bioseguridad o las especialidades de Enfermería, entre otros. El nuevo titular de Sanidad ofreció diálogo y cooperación al respecto.

Inauguración de la sede del Colegio de Enfermería de Castellón en Benicarló

http://cecova.tv/index.asp?id=1381





El Colegio de Enfermería de Castellón ha inaugurado una nueva sede en Benicarló para ofrecer un servicio más cercano a los colegiados de la zona norte de la provincia de Castellón. El presidente del CECOVA, José Antonio Ávila; el presidente del COECS, Francisco Pareja; y el alcalde de Benicarló, Marcelino Domingo, presidieron el acto de apertura de la nueva sede, al que también asistieron representantes del Hospital Comarcal de Vinaròs y de los centros de salud de la zona.

La nueva sede de Benicarló permanece abierta al público desde el pasado día 7 de enero en horario de 16 a 20 horas de lunes a jueves y de 10 a 14 horas los viernes. La nueva sede se encuentra en la Avinguda Llibertat número 34 de Benicarló.



III Jornadas de Cooperación del Colegio de Enfermería de Alicante

http://cecova.tv/index.asp?id=1410





El Colegio Oficial de Enfermería de Alicante ha acogido la celebración de las III Jornadas de Cooperación bajo el título *Recortes y realidades en las sociedades del siglo XXI*, nuevos retos de la Enfermería

Comunitaria. En esta nueva edición de las jornadas de reflexión, organizada por el Grupo de Cooperación del Colegio de Enfermería de Alicante, se abordó la importancia de la salud comunitaria en la prevención y la cooperación relacionada con esta especialidad de Enfermería.

El presidente de la Asociación de Enfermería Comunitaria (AEC) y profesor de la Universidad de Alicante, José Ramón Martínez Riera, fue el encargado de pronunciar la ponencia de apertura de la jornada, que fue inaugurada por el presidente del CECOVA, José Antonio Ávila. Además, también contó con la participación del sociólogo, profesor de la Universidad de Alicante y director del Máster Interuniversitario de Cooperación al Desarrollo, Carlos Gómez Gil, y la asistencia de representantes de las ONG Mujeres de Matagalpa, Alicante Acoge y Solidaridad como Meta.

Jornada de actualización sobre la vacuna antineumocócica conjugada en adultos

http://cecova.tv/index.asp?id=1383





El Grupo de Trabajo en Vacunaciones del CECO-VA ha celebrado una jornada de actualización sobre la vacuna antineumocócica conjugada en adultos con el objetivo de "mejorar la práctica enfermera en el proceso de atención vacunal de Enfermería".

Durante la jornada, celebrada en el Colegio de Enfermería de Valencia y retransmitida por videoconferencia a las sedes colegiales de Alicante y Castellón, Juan Mollar, del Servicio de Medicina Preventiva del Hospital Universitario y Politécnico La Fe de Valencia, hizo un amplio repaso sobre la situación actual de la vacunación antineumocócica en el adulto en el que destacó que "la enfermedad neumocócica invasora (ENI) es la enfermedad potencialmente erradicable que más fallecimientos causa en el mundo".

Por su parte, José Antonio Forcada, coordinador del Grupo de Trabajo en Vacunaciones del CECOVA, resaltó "la importancia de formar e informar a los colegiados sobre los cambios en las vacunas".



Presentación del libro "La profesión de matrona en la Valencia del pasado"

http://cecova.tv/index.asp?id=1411





Conocer de dónde proviene la profesión de matrona para saber cómo se ha llegado a la actualidad y hacia dónde se dirige en el futuro. Es uno de los objetivos del libro *La profesión de matrona en la Va-*

lencia del pasado, que recoge diferentes trabajos de investigación realizados por la matrona del Consorcio del Hospital General Universitario de Valencia Ana Martínez Molina y otras compañeras de profesión.

La publicación, editada por el CECOVA, es, en palabras de su autora, un homenaje a todas las matronas que han ayudado durante el proceso de embarazo y alumbramiento a tantas y tantas mujeres a lo largo de la historia de la Comunidad Valenciana.

El Colegio Oficial de Enfermería de Valencia acogió la presentación del libro con un acto en el que intervinieron el presidente del CECOVA, José Antonio Ávila; la vocal del CECOVA y vocal matrona del Colegio de Valencia, Maribel Castelló; y la propia autora de la publicación. Al acto asistieron numerosas matronas de la provincia.

Celebrada una Jornada de Enfermería sobre Empleabilidad

http://cecova.tv/index.asp?id=1400





Aumenta el paro en el colectivo de Enfermería por los efectos de la crisis económica en España y la única solución para muchas profesionales es irse a buscar oportunidades laborales al extranjero. Para aquellas que deciden dar el paso de emigrar en busca de trabajo, el CECOVA celebró en el Colegio de Enfermería de Alicante la Jornada de Enfermería sobre Empleabilidad ¿Qué hacer para mejorar la situación? en la que ofreció su apoyo a las enfermeras interesadas para que salgan a trabajar fuera con las máximas garantías.

El presidente del CECOVA, José Antonio Ávila, y la presidenta del Colegio de Enfermería de Alicante, Belén Payá, presentaron las iniciativas formativas en materia de idiomas con una amplia oferta para mejorar la preparación lingüística de las enfermeras antes de salir al extranjero y dieron a conocer la puesta en marcha del Grupo para la Promoción del Empleo en la institución colegial alicantina para difundir entre las enfermeras en paro las oportunidades laborales que vayan surgiendo.



Jornada de Cooperación en el IES Playa de San Juan

http://www.cecova.tv/index.asp?id=1417





Dispositivos informáticos táctiles en el Hospital Provincial de Castellón

http://www.cecova.tv/index.asp?id=1392

XVIII Jornadas de Enfermería del Departamento Alicante-Hospital General

http://www.cecova.tv/index.asp?id=1364





III Jornada de Enfermería del Departamento de Salud de La Plana

http://cecova.tv/index.asp?id=1377

VIII Jornadas Científicas de Enfermería del Departamento de Salud de La Fe

http://cecova.tv/index.asp?id=1379



¿Qué son los códigos QR?

Es un código bidimensional con una matriz de propósito general diseñada para un escaneo rápido de información. Los códigos QR son fácilmente identificables por su forma cuadrada y por los tres cuadrados ubicados en las esquinas superiores e inferior izquierda.



¿Para qué sirven los código QR de la revista?

Al escanearlos con un dispositivo móvil (i-phone, i-pad, móviles Android etc...) verás directamente el video de la noticia.

¿Cómo leer un código QR?

1.- Accede a la App Store, Android Market Place o al sitio de descargas de aplicaciones de tu dispositivo móvil. Recomendamos usar "i-nigma" y descargarse el lector i-nigma de 3G Vision. Es gratuito, muy completo y está disponible para la mayoría de dispositivos. Para i-phone e i-pad existen varios, pero destacamos dos, uno gratuito (QRReader) y el otro, mas completo y mucho mas rápido, por 0′79 euros (precio del lector de códigos) (QuickMark QR Code Reader 4). Si tienes un teléfono no-smartphone visita desde el navegador de tu móvil alquna de las siguientes webs:

http://www.quickmark.com.tw/En/basic/index.asp
http://reader.kaywa.com
http://www.i-nigma.com